



Lycée privé/CFA
Les ArcAdes
Ensemble Scolaire
Saint-Michel Les Arcades



Goûter oriental à l'EHPAD les Hortencias



Dans le cadre d'un chef d'œuvre, 2 élèves de Terminale AEPA ont organisé un goûter oriental pour les résidents d'un EHPAD. Cette initiative a été saluée par les résidents et les animateurs qui ont été ravis de cette rencontre intergénérationnelle et de la découverte de nouvelles saveurs. Les résidents ont ainsi eu l'occasion de discuter avec les jeunes et d'en apprendre davantage sur leur culture.

